
学校保健委員会 
 

本日、７月６日は、学校保健委員会です。本校の生徒た

ちの健康状態について山田先生から説明がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

生徒の栄養状態については、栄養教諭の栗島先生から

説明がありました。栄養状態は良好のようです。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



本日の話合いのテーマはコロナ対策です。私たちはこ

の約３年間、コロナとのたたかいでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私たちは、手洗い、うがい、マスクの着用、消毒な

ど、今後もコロナ感染拡大防止に努めていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


